

Sinopsis



Judul : **KEPEMIMPINAN MELAYANI PRAKTIK MANAJEMEN HATI**
Penulis : **DR. DJOUHARI KANSIL, M.PD.**

Buku "Kepemimpinan Melayani Praktik Manajemen Hati" karya Dr. Djouhari Kansil, M.Pd. menyoroti konsep kepemimpinan yang berfokus pada pengabdian kepada orang-orang yang dipimpin, dengan penekanan pada nilai-nilai moral, etika, dan pelayanan publik. Dr. Djouhari Kansil mengembangkan pendekatan ini dengan lebih menitikberatkan pada konteks kepemimpinan di Indonesia, khususnya dalam pemerintahan dan sektor publik.

Buku ini menawarkan panduan tentang bagaimana menjadi pemimpin yang efektif melalui model kepemimpinan melayani yang menempatkan kepentingan masyarakat, bawahan, dan rekan kerja di atas kepentingan pribadi atau jabatan. Konsep ini berfokus pada:

1. **Kepemimpinan yang Mengutamakan Pelayanan:** Pemimpin melayani tidak hanya bertanggung jawab atas keberhasilan tugas, tetapi juga atas pengembangan individu yang dipimpinnya. Dr. Kansil menekankan pentingnya melayani orang lain dengan sepenuh hati, yang akan mendorong tim atau organisasi untuk mencapai potensi terbaiknya.
2. **Integritas dan Etika dalam Kepemimpinan:** Pemimpin yang melayani harus memiliki moralitas yang tinggi, kejujuran, dan transparansi dalam segala tindakan. Integritas menjadi landasan utama dalam membangun kepercayaan dan kredibilitas pemimpin di mata pengikutnya.
3. **Empati dan Komunikasi yang Baik:** Pemimpin melayani mendengarkan dengan empati, berusaha memahami kebutuhan dan aspirasi tim atau masyarakat yang dipimpin. Buku ini menekankan bahwa komunikasi dua arah yang terbuka dan jujur sangat penting dalam kepemimpinan yang melayani.
4. **Pemberdayaan dan Pengembangan Individu:** Salah satu tugas utama pemimpin melayani adalah mengembangkan potensi orang lain. Dr. Kansil menekankan bahwa seorang pemimpin harus memberikan kesempatan kepada pengikutnya untuk belajar, berkembang, dan mengambil peran lebih besar dalam organisasi.
5. **Kepemimpinan Berbasis Nilai-Nilai Agama dan Budaya Lokal:** Buku ini juga mengaitkan kepemimpinan melayani dengan nilai-nilai agama dan budaya lokal yang relevan, menjadikan konsep ini lebih kontekstual dalam lingkungan Indonesia. Dr. Kansil menekankan pentingnya agama dan budaya dalam membentuk sikap pemimpin yang berorientasi pada pelayanan dan kemaslahatan bersama.

Buku ini sangat bermanfaat bagi para pemimpin di berbagai tingkatan yang berkarier kepolisian, bidang pendidikan, bidang pelayanan publik dan organisasi sosial yang ingin meningkatkan kemampuan dalam mengelola dan melayani orang lain dengan penuh integritas, etika, dan komitmen pada kesejahteraan anggotanya dan masyarakat.

FAIZAL RACHMAD, S.T.

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024